

Antonio Prats, candidato a la alcaldía por el Partido Andalucista, pide el voto para su formación El candidato a la alcaldía por el partido andalucista Antonio Prats, ha pedido el voto a los sanluqueños para el próximo domingo, para poder crear empleo y ayudar en temas sociales a muchísimas familias sanluqueñas.

Prats ha pedido a los sanluqueños la oportunidad de dar un cambio a Sanlúcar. No queremos una ciudad donde hay 15.000 parados y muchas familias acuden a colectivos sociales para poder comer.

El proyecto del PA es la creación de empleo, desarrollando suelo industrial y ayudando a las empresas con bonificaciones en tasas e impuestos para la creación de puestos de trabajo.

Rebajar los impuestos, la contribución y el sello del coche entre un 10% y un 15%, recuperando la empresa Eressan, así como bonificar a las familias numerosas.

El Partido Andalucista se ha comprometido a que ninguna familia sin recursos económicos se les corte el agua o la luz, así mismo se ayudará al pago del alquiler a aquellas familias que estén sin recursos para poder pagarlo. El andalucista ha manifestado, que son muchos los trabajadores los que no cobran nada ó les falta días o meses para poder solicitar alguna prestación, por lo que dedicaremos 3 millones para contratos eventuales. Por otro lado, Prats ha informado que la pequeña y mediana empresa, autónomos etc., son la economía y un frente importante para la creación de empleo, por lo que crea remos incentivos para estos colectivos.

Crearemos una bolsa de trabajo pública, donde los sanluqueños podrán ver cuando les toca trabajar y quienes han trabajado, con el control de los mismos parados.

El deporte será una prioridad para los andalucistas, construiremos el campo de la Dehesillay pondremos césped artificial en el Picacho, Pacheco y la Algaida.

Construiremos 400 viviendas sociales para aquellas familias necesitadas y presionaremos a la banca para aquellas viviendas que se encuentran vacías sea alquiladas a un precio social.

El turismo será otra de nuestras prioridades, haciendo de Sanlúcar una ciudad atractiva y un referente turístico, eliminando los aliviaderos y las tuberías de las playas.

Apoyaremos la agricultura y la pesca, como dos de los potenciales económicos más importantes de Sanlúcar donde son miles los sanluqueños que trabajan en ello.

Declararemos la Semana Santa de interés turístico nacional y recuperaremos las fiestas de las barriadas.

La Algaida, la Veta, los Llanos, son un potencial económico de Sanlúcar, por ello, hemos presentado un plan especial para dotarlo de infraestructuras.

Para ello, modificaremos el Plan General para legalizar y regularizar las viviendas para así pueda regularizar los embargos que tienen cientos de familias.

No podemos confiar en un gobierno que ha estado 8 años sin hacer nada, ni cumplir con los sanluqueños, subiendo los impuestos al máximo que marca la ley y asfixiando a las familias, autónomos y pequeñas empresas.